

Qu'en pensez-vous ?

Bienvenue !

Au sein de cet espace, vous pouvez retrouver la synthèse du forum "La CASA et l'eau, son territoire, adaptation et innovation", qui a eu lieu en décembre 2023. En tant que membres du Conseil du Développement de la CASA, vous êtes interpellés pour réagir et apporter vos réflexions sur le sujet.

Cet évènement a été organisé par le CDD le 9 décembre 2023 dans le prestigieux lieu qu'est la Villa Eilenroc à Antibes.

Le colloque vient célébrer les 20 ans du Conseil de Développement de la CASA. Il intervient dans la réflexion sur l'eau dont se sont saisis les membres du CDD pour l'année 2022 – 2023, ainsi que dans le cadre de la tenue des Assises de l'eau dans les Alpes-Maritimes en janvier 2023. L'objectif de ce colloque a été de présenter et d'échanger avec la société civile sur la mise en œuvre de la feuille de route sur le territoire de la Communauté d'Agglomération Sophia Antipolis.

Le programme s'est articulé en deux tables rondes consécutives, la première portant sur la stratégie d'adaptation du territoire et la protection des milieux, et la seconde, la sécurisation des besoins en eau potable et des besoins économiques.

On a compté plus de 80 personnes présentes le jour de l'évènement. La majorité était des membres du CDD et des représentants d'associations. Quatre étudiants ont également assisté au colloque.

Cet évènement permettra au CDD de rédiger un Avis sur l'eau voire de poursuivre ses travaux. Il est possible de le visionner dans son intégralité (film). Les échanges sont également disponibles sous forme de retranscription écrite, et d'une synthèse reprenant les principaux éléments.

A partir de ces éléments et de manière libre, faites-nous part de vos remarques, idées et commentaires.

Sur ce [mail formulaire de contact](#).

Nom prénom, adresse, organisme, remarques

Pour plus d'informations vous pouvez me joindre au 04 89 87 70 42.

François Xavier KOEMPGEN

Mission Evaluation Contrôle de Gestion et Partenariat